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ALCALÁ 

Atenderá gratuitamente a los vecinos 

CREADO EL CENTRO 
DE SALUD DE ALCALÁ 

^'Ayuntamiento alcalaíno aprobó en su último pleno una moción 
del PSOE por la que se creaba el Centro de Salud de Alcalá de 

Henares. Es una fundación pública de servicios, dependiente del 
juntamiento, que tendrá una Junta rectora y estatutos propios. Se 
Pondrá en marcha por medio de una subvención del Ayuntamiento, 

aunque se pretende que tenga ingresos de tasas de usuarios y 
subvenciones de organismos oficiales. No será un centro de 

especialistas médicos, sino pluridisciplinario. Habrá médicos, 
Psicólogos, sociólogos, asistentes sociales, economistas, biólogos, 
,e-, que atenderán gratuitamente a los vecinos. La contratación de 
Personal se hará independiente del Ayuntamiento y se pretende 
instalar en un local lo más céntrico posible en la ciudad para 

'acuitar su acceso a todos, aunque aún no está decidido el lugar. 

^ a Junta rectora que gober-
com3 e l C e n t r o d e S a l u d estará 

mpuesta por concejales de la 
omisión de Sanidad, así como 

tari ^os P a r t ' dos represen
taos en el Ayuntamiento. 
Jv"drá también un gabinete 
^sor , en el que estarán repre

sentadas todas las entidades 
ciudadanas que tengan que ver 
con la salud. 

Su objetivo primordial será 
la salud pública y la atención 
primaria de salud, actividades 
que se encajan dentro de las 
atribuciones sanitarias de las 

corporaciones locales. Pa ra 
cumplir este cometido se va a 
montar un laboratorio munici
pal y a organizar, entre otras 
cosas, la medicina escolar, la 
medicina preventiva y la edu
cación sanitaria de la salud 
pública. 

Para tener datos reales con 
los que trabajar está en marcha 
un estudio sociológico de la si
tuación sanitaria y social de la 
población alcalaina, ya que no 
se cuenta con datos de ningún 
tipo y el censo no sirve. Este 
estudio servirá de base al 
Ayuntamiento para posterio<-
res estudios y tener datos con
cretos y al día. Se calcula que 
la población se sitúa ya cerca 
de las 185.000 personas. 

El Ayuntamiento niega la licencia para su construcción 

NO A LA CÁRCEL EN EL 
CASCO URBANO 

La Comisión Permanente del Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, compuesta por concejales del PSOE, PCE, 

PTE y UCD, acordó en su reunión el no conceder licencia 
municipal de obras al Ministerio de Justicia 

para la construcción de la nueva cárcel, comunicar la 
decisión al Ministerio de Obras Públicas 

y paralizar las obras de explanación y movimiento 
de tierras que actualmente se realizan. 

El motivo fundamental de 
^sta oposición es que la nue 
a cárcel se intenta construir 

p.entro del casco urbano, en 
} lugar conocido por paseo 

^.Aguadores, frente al ar
chivo de la Administración. 
i, La Asociación de Vecinos 
j diversidad, perteneciente a 
* ..zona afectada; partidos 
P01iticos centrales sindicales 

e Alcalá, la Corporación y 
tr

U!\Ieros°s vecinos están con-
a la construcción del nuevo 

en íf0 P e n i t e n c i a r i o en esas 
ondiciones. El problema se 
a precipitado sensiblemente 
"te el inicio de las obras por 

Parte del Ministerio de Justi-
*a. 
después de un debate rea

lizado entre concejales y ve
cinos sobre el problema, los 
comités locales del PSOE y 
PCE elaboraron un comuni
cado conjunto en el que ex
presaban su desacuerdo y 
nacían una llamada al pueblo 
de Alcalá para que «tomaran 
conciencia del problema y 
darle una salida satisfactoria 
para los intereses de la ciu
dad». Estos partidos están dis
puestos a realizar interpela
ciones parlamentarias sobre 
esta cons t rucc ión . Al 
próximo pleno irá una mo
ción sobre el tema para tra
tarlo ampliamente. 

En este sentido, el alcalde, 
Carlos Valenzuela, ha man
tenido entrevistas con el go

bernador en funciones, Mi-
nondo, y con el director ge
neral de Instituciones Peni
tenciarias, Enrique Galavis. 
A ambos les expuso las pro
testas de los vecinos y de los 
concejales sobre la nueva 
cárcel y la oposición a su 
construcción, haciéndoles en
trega de un escrito firmado 
por entidades ciudadanas de 
Alcalá. Enrique Galavis dijo 
que tomaba en cuenta el 
asunto y que contestaría an
tes de final de mes. 

El Ayuntamiento conside
ra que «la construcción de la 
nueva cárcel va en contra de 
los intereses de los ciudada
nos, por todos los riesgos que 
puede implicar la existencia 
de una cárcel dentro del cas
co urbano. Estamos de acuer
do en que se construya en Al
calá, pero alejada del centro 
de la ciudad, para lo cual nos 
comprometemos a realizar 
las gestiones oportunas con la 
Administración». 

46.000 cartillas, 185.000 asegurados 
y carencia de una residencia 

sanitaria, graves 
términos de una cuestión 

SALUD COMUNITARIA 

El socialista Pablo González, 
presidente de la Comisión de 
Sanidad y primer teniente de 
alcalde, que ha participado 
muy activamente en este DTO-
yecto, manifiesta a CISNE-
ROS: «Este Centro de Salud es 
la respuesta a una necesidad 
vital: la salud comunitaria de 
Alcalá. El grupo socialista en 
su primer año de gestión fue 
una de las tareas que se propu
so fundamentalmente y hoy es 
ya una realidad.» 

«La situación sanitaria de 
Alcalá en el plano asistencial 
—añade— es totalmente defi
citaria, en contra de ciertas in
formaciones expuestas incluso 
en el Parlamento. Hay 46.000 
cartillas que representan cerca 
de 185.000 asegurados. Existe 
el inconveniente de prestar 
asistencia médica a diez pue
blos de la comarca, con un 
difícil acceso a ellos y con el 
único medio de comunicación 
de cuatro ambulancias.» 

Hay cuatro consultorios. El 
Carmen Calzado está en situa
ción de deterioro alarmante, 
con un índice de 13.000 carti
llas. El de Reyes Católicos es 
un sótano donde en invierno 

El doctor Javier Alarcón, di
rector del recién creado centro 
de salud, señala: «Tenemos 
preparadas varias campañas: 
una de fluoración de las aguas 
y buches de flúor semanales, 
supervisado por la Escuela de 
Estomatología y Escuela de 
Profilaxis. Otra es la campaña 
antituberculosa para todas las 
edades, dirigida por el director 
del Plan Nacional de la Lucha 
Antituberculosa. Esta última 
servirá de campaña-piloto y se 
efectuará de acuerdo con las 
directrices de la Organización 
Mundial de la Salud y la actual 
legislación nacional. Estas di
rectrices descartan la fotose-
riación y utilizan otros proce
dimientos explicitados en el 
decreto de la lucha antituber
culosa. La fotoseriación masi
va es un método no recomen
dado, a pesar de ser utilizado 
actualmente.» 

RECONOCIMIENTOS EN EL 
«COLÉ» 

«En los colegios se harán re
conocimientos destinados a 
prevenir alteraciones de ma
yor incidencia en la población 
escolar, como defectos ocula
res, otorrino, retrasos de esco
laridad, malas posturas, pies 

Se realizarán campañas de educación 
sanitaria en el centro y en los barrios 

hay inundaciones, también 
cuenta con 13.000 cartillas. El 
de El Chorrillo, que es la zona 
más blanda de Alcalá, sólo 
funciona al 50 por 100, y el de 
Virgen del Val, de especialida
des, con un servicio especial de 
urgencias, es el único que fun
ciona bien. 

SIN RESIDENCIA SANITA
RIA 

«Esta situación se agrava al 
no tener Alcalá ninguna cama 
destinada a esta comarca, todo 
motivado por no haberse cons
truido la conflictiva residencia 
sanitaria, tantas veces pedida a 
la Administración. Los terre
nos para la residencia fueron 
cedidos por el Ministerio de 
Universidades en noviembre 
pasado. Se contrajo el compro
miso de comenzar las obras an
tes del 31 de diciembre de 1980. 
La situación actual de la resi
dencia nos hace ser optimistas. 
Es de resaltar la colaboración 
de la Facultad de Medicina de 
la Universidad de Alcalá y su 
decano, doctor Salmerón, que 
nos informó que ya estaban 
hechos los planos y proyectos 
de la misma, incluso nos entre
gó un organigrama de las espe
cialidades que iba a tener. Pos
teriormente recibimos una car
ta del señor Rosón, entonces 
gobernador civil, comuni
cándonos que constará de 670 
camas. El presupuesto total de 
la residencia será de 1.500 mi
llones de pesetas. Este año la 
Seguridad Social ha destinado 
100 millones para el comienzo 
de las obras, que se calcula se 
iniciarán en septiembre o octu
bre. Si todo se desarrolla según 
los planes previstos y no hay 
ningún problema en contra, 
creemos que en la primavera 
de 1983 Alcalá estrenará resi
dencia sanitaria.» 

planos, meningitis, hepatitis, 
piojos, tifoideas, enfermedades 
reumáticas, cardíacas, endocri
nas, por medio de análisis de 
orina, etc. Esto se hará en con
traposición a los raquíticos y 
poco defendibles reconoci
mientos escolares que actual
mente se efectúan promovidos 
por determinados estamentos 
oficiales y que consiste en peso, 
talla, vista, oídos y fotoseria
ción masiva, que no es útil 
para el diagnóstico de la tuber
culosis y tiene el riesgo teórico 
estadístico de desencadenar 
cáncer linfático. 

La planificación familiar se 
hará entendida como parte de 
la salud sexual y ésta como 
parte de la salud familiar. La 
salud materno-infantil se cui
dará por medio de la atención 
a la mujer embarazada y pre
paración al parto y los cinco 
primeros años del niño, vacu
naciones y guarderías. 

Las campañas de educación 
sanitarias se tiene la intención 
de realizarlas en el centro y 
por los barrios, con medios au
diovisuales para todos los esta-
m e n t o s , p l a n i f i c a d a s , 
d i d á c t i c a s , c o n c r e t a s , 
creándose agentes de salud de 
la comunidad, que serán perso
nas del pueblo que adquirirán 
un entrenamiento sanatorio en 
cosas muy concretas y muy 
prácticas. 

Los reconocimientos de sa
lud se harán por' estamentos 
para manipuladores de ali
mentos, maestros y grupos de 
alta morbilidad, marginados, 
alcohólicos y tercera edad. 

La asistencia social también 
se tendrá muy en cuenta no 
como permanencia, sino como 
investigación del conjunto de 
los grupos sociales que tensan 
esta necesidad (minusválidos, 
subnormales, drogadictos, ter
cera edad, etc.).» 

L 
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SAN LORENZO 

San Lorenzo: Volvió a reunirse 
la Comisión Mixta Municipal 

EL PATRIMONIO 
ABRE LA MANO 

Después de la dimisión de Bonifacio Cuena como primer 
teniente de alcalde y concejal, por discrepancias de 

funcionamiento, el concejal que seguía en la lista a Cuena. 
precisamente el de Cultura, na presentado impugnación al 

decreto de la Alcaldía por el que nombraba segundo teniente 
de alcalde al siete de la lista, cuando, según eF impugnador, 
corresponde en derecho al que aparece a continuación de 

Cuena en la candidatura del PSOE. Pero 
independientemente de esta cuestión de sensibilidad política 

y ética, lo importante es que, al fin. al cabo de muchos meses. 
se ha reanudado la conversación del Patrimonio Nacional 

con el Ayuntamiento. La Comisión Mixta está formada por 
Ramón Andrada y Jesús Luque. por el Patrimonio, y el 
alcalde, Fernández Maganto. Juan Losada (PSOE). Juan 

Manuel de Santos (UCD). Baltasar Santiago Pascual (CD) y 
Austricliniano Arribas, como independiente 

De palabra, se llegó a 
acuerdos positivos en cuanto 
a las cesiones que hará el Pa
trimonio a favor del Ayunta
miento: instalación del nuevo 
cementerio; el terreno per
manente par el parque de 
atracciones desde ahora mis
mo: el local de la Casa de Ofi
cios: un piso de la calle de 
Floridablanca. en frente del 
Carlos III. para exposiciones 
y diferentes menesteres cul
turales; la contribución eco
nómica del Patrimonio en el 
homenaje a Ortega y Gasset 
y al concurso hípico, 

ROMERAL: 
NO HAY PELIGRO 

Según informaron los re
presentantes del Patrimonio, 
la presa del Romeral no corre 

peligro de ningún tipo, pues 
recientemente un equipo 
técnico internacional realizó 
un estudio muy completo. 
Pero se tomarán las medidas 

ferrocarril, dijeron que el Pa
trimonio no tenía que pedir 
licencia al Ayuntamiento, 
sino que debía hacerlo Renfe. 
Son 250 metros en el término 
municipal de San Lorenzo, 
seguramente en régimen de 
servidumbre. Volviendo al 
tema del cementerio, si los 
servicios jurídicos del Patri
monio estiman que su insta
lación en la demarcación del 
Valle de los Caídos no es po
sible por diversos factores, se 
construirá en el apartado lu
gar del bosque de La Herre
ría. En fin. lo que hace falta 
ahora es que las promesas se 
hagan por escrito, tanto por 
parte del Patrimonio como 
del Avuntamienlo. 

Cesiones a la corporación 
de terrenos para el nuevo cementerio, 

parque de atracciones, local 
de la Casa de Oficios 

y un piso en la calle Floridablanca 

qué sean necesarias, incluso 
traspasar su propiedad al 
Ayuntamiento. Respecto a la 
carretera que se ha construi
do en La Herrería con moti
vo de los pasos a nivel del 

COLLADO MEDIANO 

40 millones 
para asfaltado 

La aprobación por unani
midad del proyecto de asfal-

Valdemorillo: Deben al Ayuntamiento millón y medio 

URBANIZACIONES MOROSAS 
El p u e b l o p rec i sa u n po l ígono 

indus t r i a l y la revis ión de l p l a n g e n e r a l 
La corporación municipal de Valdemorillo parece que se lleva bien 

bajo la dirección del independiente José Partida, agente de la 
propiedad, por lo que viaja todos los días a Madrid. Son dos 

independientes, tres UCD, dos PSOE, uno del PCE y otro de CD. 
Con 2.0(>0 habitantes y casi 10.000 en el verano en el viejo casco 
urbano y los 1.500 lio leí i los, su presupuesto asciende a unos 33 

millones de pesetas; el 80 por 100 de su población activa se dedica 
a la construcción y el resto a la ganadería y comercio. Urge un 

polígono industrial. Va se ha instalado una fábrica de botes para 
líquidos y conservas, con 40 trabajadores; otra de pegamentos, un 

camping y un campamento de la Cruz Roja 

mente la solicitud de los diez 
o doce funcionarios de la cor
poración, que piden un au
mento de 10.000 pesetas men
suales, acordándose otorgar 
un premio único para ellos. 

CERCEDILLA 

Solamente en las urbaniza
ciones Cerro Alarcón. Rome
ro. Parque de las Infantas y 
Pino Alto se debe al Ayunta
miento millón y medio de pe
setas por licencias de obras 
que aún no han abonado, 
según nos explica el concejal 
socialista Agustín Martín, 
quien adelanta que en el 
próximo pleno propondrá la 
subida de alturas en los edifi
cios desde la cota 0, pues el 
grado 1 es el más afectado del 
casco urbano. El plan general 
de éste está totalmente desfa
sado y hace falta uno nuevo o 
revisarlo en profundidad. Un 
hotel construido hace tiempo 
en lo que sería después calle 
cuesta al A y u n t a m i e n t o 
400.000 pesetas, en el ensan
che, por su modificación. 

OTROS PROBLEMAS 

Piden dinero para crear un 
centro cultural y se piensa in
vertir 23 millones de pesetas 
en la pavimentación de la 

cuarta parte de todas las ca
lles. Hace tiempo se presentó 
un proyecto de enseñanza, 
por un valor de 16 millones 
de pesetas, pero la Delegación 
Provincial de Educación de
bió arrojarlo al cesto de los 
papeles. Resuelto en parte el 
problema del agua por el con
cierto firmado con los consor
cios, quedan pendientes otros, 
como el mismo de la enseñan
za: hay un grupo escolar insu
ficiente, hasta el extremo que 
se ha tenido que habilitar una 
dependencia del edificio del 
A y u n t a m i e n t o p a r a los 
párvulos. Y lo curioso del caso 
es que este pueblo tiene un 
superávit de bastantes millo
nes de pesetas, según la liqui
dación de 1979. Se alimenta 
de las licencias de obras, de 
las tasas, de las contribuciones 
especiales, de las multas por 
infracciones urbanísticas, in
cluso con la suspensión de 
obras. Y en el último pleno se 
aprobó estudiar favorable-

Depuradora de aguas 
El Ayuntamiento de Cerce-

dilla ha adjudicado reciente
mente las obras para la planta 
de tratamiento de aguas, pro
yecto que importa más de sie
te millones de pesetas, finan
ciada por la Diputación Pro
vincial y el Ayuntamiento. 
Como era un trabajo con 
carácter de urgencia, se adju
dicó mediante un concurso 
restringido, en el que partici
paron tres empresas con gran 
cobertura económica. Todo 
bien en principio, pero según 
una información informal es
tas tres compañías están real
mente asociadas, forman par
te del mismo tronco. En ese 
caso era lo mismo que ganase 
una que otra. 

Como próximamente en
trevistaremos a Enrique Espi
nosa, alcalde de Cercedilla. de 
la misma, manera que a los 
demás corregidores de este 
partido judicial, tendremos 
ocasión de detenernos en este 
tema y en cuantos afecten a la 
municipalidad de Cercedilla. 

tado de calles, por un importe 
de 40 millones de pesetas, y 
la nueva ordenanza regula
dora de recogida de basuras, 
fueron los puntos más impor
tantes tratados por el pleno 
de Collado Mediano, en el 
curso de su último pleno or
dinario. 

Por otra parte, a resultas 
de sendas mociones del 
PSOE. se aprobó adoptar me
didas sancionadoras por in
fracciones urbanísticas; apo
yar enmiendas a la Ley 
Básica de Empleo, y abogar 
por la remisión al Parlamen
to de un proyecto para una 
nueva ley de régimen local. 

LAS ROZAS 

Polémico 
hipermercado 

La última reunión plena-
ria de COPLACO. con los vo

tos mavoritarios del Gobier
no y ÜCD, acordó autoriza^ 
la instalación de un h'Pe!. 
mercado en Las Rozas, en w 
barriada de Las Matas, poi IU 

que legalmente será recono 
cido como tal. Sin embargo-
no hace muchas semanas p 
blicó CISNEROS la decisión 
del Ayuntamiento rocero a 
oponerse terminantemente 
la apertura de ese estableci 
miento comercial por los ta 
tores sociales y económico 
que se enumeraban. Esta a 
titud se mantiene en la actu»' 
lidad. como se hizo constai 
en el plenario del área me 
tropolitana, puesto que en 
votación celebrada en un pi 
no del Ayuntamiento, toao 
los concejales socialistas y c 

munistas. frente a los centns 
tas. coincidieron en rechaza 
el polémico hipermercado. 
como en tantos otros lugare • 
de nuevo surge el enfrenw 
miento entre COPLACO y el 

Ayuntamiento. 

El Escorial: Ya se han invertido 
en él 300 millones 

DEMORA EN EL «CAMPING» 
El «camping» de lujo —300 millones de pesetas invertidos^ 

continúa en la nebulosa. Lo único que se sabe es que el a^7arjo la 
tomado en el anterior pleno municipal de constituir ante n0.pSa 

comisión de seguimiento entre Ayuntamiento y la emPrc 

promotora no se ha cumplido todavía ,e 

Esta demora obedece al fallecimiento del principal eJefU
asPeet0 

Planeta Azul, por lo que el alcalde se ha atenido al £s eíl 
humano del caso y por eso ha retrasado la gestión. Ento te„¡an 
los plenos del 16"de mayo las cuestiones abordadas no> ¿e 
relación con aquél: el proyecto para las obras de los coleci ^ 2U 
los dos arroyos que vierten en el pantano de Valmayor, „ta-
millones de "pesetas por parte de la Diputación y 15 del ^/fornue 

—: — *_ __ UA „ : „ M«*. r
A*.A„ *i;f.s,..<.¿Vi*,si«, ^Apniíóc o e l n sin mayores discusiones después del ' cret3' 

a la prórroga por seis meses más del ^ n i -
« , i n i i , t r ^ / , i Á n />nV,ro l o rvlo'TO Cía T">llSO ^ . . . . c V 

miento, se aprobó 
técnico. En cuanto 
rio. en tanto la Administración cubre la plaza, se puso °jj¿tas y 
fiesto cierta reticencia por parte de los concejales s.oC1

t¿cnicoy 
comunistas, separando la función del secretario entre lo _ 
lo político: se aprobó por siete votos y cuatro abstencio ^ ¡a 

El informe sobre el cambio de nombres de algunas c a l ^pie-
urbanización Montecinar, pues la comunidad de vec inSa~s pers0' 
tarios quería poner nombres de santos relacionados con ^ ¡yist& 
ñas que viven allí, produjo un debate en el que los Jso ^ s a 
dijeron que eso era una tomadura de pelo. Se deja sobre y 1» 
para que el concejal encargado realice un informe compf ¿ e uso 
moción del socialista García González acerca del c a r n~,u enta | n 

de terrenos en Prado Nuevo, proyecto del que dimos c -on. B> 
anteriores ediciones, fue tenida eñ cuenta por la corp°ra

 TTenoi, 
síntesis, lo que se pretende es que la propiedad de los

 r;nciPfp 
donde se piensa instalar el polígono industrial no sea ei v n 0 S , o? 
beneficiario, dado que al cambiar la calificación de ter eVm¡' 
rústico a industrial ajardinado, el Ayuntamiento no P u !¡oCume'?g 
tir que se desorbiten los precios. Se acordó suscribir un o - ^ o ° 
to público donde aparezcan claramente los motivos del K n e s c0' 
uso v su función social, documento previo a las negociat ^ pto 
los organismos oficiales, que son los que decidirán soo 
vecto. Fue muv vivo el debate. 

É 



¥¡DA LOCAL 23 de mayo de 1980 CISNEROS / 9 

NAVALCARNERO 

Arroyomolinos: Por el embarazo de una 
'„ profesora 

TRES SEMAN 
SIN ESCUE 

El problema se agudiza ante la 
proximidad del fin de curso 

Las madres reclaman al alcalde, pero 
la responsabilidad es de la 

Delegación de Educación y Ciencia 

Treí 

l 

, s semanas llevan sin clase los niños de Arroyomolinos, al causar 
baja eventual su profesora por embarazo, precisamente ahora 

cuando las proximidades de fin de curso radicalizan y patetizan 
mas, si cabe, la situación en que se encuentra esta población 

ban eran varias, teniendo en 
cuenta las posibilidades de los 
distintos colegios. Tampoco se 
tenía muy clarificado el hecho 
de que tal subvención afectase 
únicamente a los colegios na
cionales o se ampliara también 
a los privados. 

Después de presentar y de
batir varias propuestas se "deci
dió que el Ayuntamiento, en 
lugar de donar 25.000 pesetas, 
que es la cantidad que destina 
mensualmente a los colegios 
nacionales, en el último mes 
del año escolar esta cifra se do
ble, es decir, que aporte 50.000 
pesetas, para así ayudar a pa
gar el viaje de fin de curso. 
Igualmente se decidió en la 
permanente que dicha subven
ción no afectara a los colegios 
privados, puesto que podría 
servir de base para crear unos 
precedentes poco aceptables de 
cara a la opinión pública de 
Pozuelo. 

FORO CÍVICO 
Y a u n q u e al p r inc ip io 

decíamos que la actividad no 
ha sido intensa en esta locali
dad, el Foro Cívico Cultural si
gue con un buen ritmo en 
cuanto a la realización de cual
quier tema de los que abarca. 
Así esta semana ha tenido lu
gar una charla, cuyo conferen
ciante ha sido el humorista 
Forges. La gran asistencia de 
público confirma el éxito de 
e s t a a s o c i a c i ó n . 
Próximamente, y en el mismo 
centro, tendrá lugar otra char
la. Su ponente en este caso será 
otro humorista, que al igual 
que el anterior se prodiga mu
cho en los medios informati
vos. Estamos hablando de Pe-
ridis. 

Las madres de los alumnos 
Se °,uejan al alcalde, que se ve 
atedo de pies y manos ante un 
Problema fuera de su jurisdic
ción y q u e concierne de lleno a 
i Delegación Provincial de 
educación y Ciencia. La posi-
^'"dad de transportar a los 
?|Urnnos a otra aula no es facti-
°íe> al existir una sola que 
«barca los cursos comprendi
dos de EGB. De no actuar con 
apidez, las consecuencias 
e rán lamentables en época de 
Xamenes, y los padres no 
stan dispuestos a consentir 

iUe. por un problema de falta 
^e previsión de la Administra
ron, s e perjudique tan alevo-
arnente a sus hijos. 

^ Por su parte, el alcalde trata 
e encontrar algún sustituto 

Para paliar en lo posible las 
• Obsecuencias, pero los resul
tóos hasta ahora han sido va
nos. 

CESES» 
Subvención para 

colegios nacionales 
Después de las apretadas jor

cadas que vivió samanas pasa
j e la población de Pozuelo, 
j°°re todo en el orden cultural, 
a ^ e ha seguido ha visto mer-
"ada su actividad. 

No obstante, el Ayunta-
"'ento ha continuado funcio-

Cp,ndo, y en la permanente que 
eieoraron el día 14 podríamos 
estacar como el tema más 

jj01emico, a pesar de que nin
guno de los puntos que se tra-
lg 0 n fueron conflictivos, el de 

s subvenciones a los colegios 
" a ra el viaje de fin de curso 

Ue todos los años se realiza. 
a s cantidades que se baraja-

'Los escolares de Arroyomolinos. en paro forzoso 

EL ÁLAMO 

Adjudicadas las 
obras del colector 

La actividad del Ayunta
miento de El Álamo, si tu
viéramos que medirla por el 
número de plenos que se cele
bran, podríamos deducir que 
es muy importante, ya que las 
sesiones extraordinar ias se 
prodigan con bastante fre
cuencia. 

El último pleno extraordina
rio tuvo lugar el pasado día 14, 
y en él se aprobó la adjudica
ción definitiva de las obras de 
renovación del colector y la 
ampliación de la red de abaste
cimientos de aguas. Las obras 
comenzarán esta próxima se
mana. El importe total llevará 
un 7,55 por 100 de baja sobre el 
presupuesto oficial, que ascen
día a casi once millones y me
dio de pesetas. 

En la misma sesión se apro
bó, por unanimidad, en otro de 
los puntos la resolución sobre 
un recurso de reposición. Sin 
embargo, el siguiente punto no 
lo dieron como válido y, por 
tanto, desestimaron la ejecu
ción subsidiaria de la urbani
zación El Olivar, a la que re
presentan los señores Victoria
no Carrillo y Modesto Moreno. 
Tal desestimación se tomó te
niendo en cuenta que las 
cláusulas específicas que se in
dicaban en el contrato no esta
ban claras, incluso había algu
na que no aparecía. 

Moraleja: se acabaron los días de tensión con el PSOE 

RECONCILIADOS CON EL ALCALDE 
^a normalidad presidió el último pleno, donde se habló de la 

necesidad de un nuevo plan parcial 

Se celebran hasta el próximo lunes 

JORNADAS 
DE EDUCACIÓN 
EN MOSTOLES 

Exposición del libro infantil, taller de 
pintura, modelado y mural colectivo 

Luis Gómez Llórente (PSOE) y Pilar 
Brabo (PCE) serán los ponentes el 

último día 

Los pueblos de la provincia de Madrid parece que están 
despertando del letargo cultural en el que estaban sumidos, y así 
últimamente vemos cómo nacen asociaciones culturales, foros 

cívicos, celebraciones de jornadas, etc., todos ellos dirigidos 
hacia un mismo fin, muy concreto: el de ampliar el campo 
cultural y al mismo tiempo hacer mayor la participación 

popular. En esta línea tienen lugar en Móstoles, del 19 al 26 de 
mayo, las Primeras Jornadas Municipales de Educación. El 
programa previsto es extensivo y, por supuesto, todo él muy 

interesante. 

El dii" n ° celebrado el día 13 en Moraleja de Enmedio, con cerca de 
e z puntos en el orden del día, se desarrolló con toda normalidad 

gracias al «pacto» entre concejales socialistas y alcaldes. 

tip diferencias surgidas 
(p"lPo atrás entre Ángel Díaz 
TT^OE) v el alcalde Leocadio 
Mtio (UCD) habían ocupado la 

cj Calidad de Moraleja y sumi-
n e i 1 una tensión interna a la 

f o r a c i ó n . 
lo H P u n t 0 álgido del conflicto 
cei i t e r m i n ó e* c e s e *̂ e ^os c o n " "jales socialistas por decreto 
g alcalde v " ' ' 
estos al 

la negativa de 
ea - " ' argumentar no tener 
t Pac 'dad dicho alcalde para 
(lri

 a r una decisión aprobada 
n u n pleno. 

Así las cosas, las críticas y 
acusaciones por ambas partes 
fueron enturbiando el asunto, 
hasta llegar ambos a un pacto y 
olvidar los problemas en pro 
del pueblo. 

Gracias al acuerdo, el pleno 
celebrado en la localidad, y 
aunque la fecha 13 y martes no 
era muy propicia para inicar la 
tarea, se desarrolló normal
mente y se trataron temas de 
gran importancia. Como punto 
más importante se comentó la 
urgente necesidad de confec

cionar un plan parcial, solici
tando los trámites legales ne
cesarios para poner en marcha 
tan importante empresa. El al
calde leyó y explicó a los con
cejales la situación de la locali
dad en cuanto a trámites de 
obras y otros problemas, sien
do considerable el que afecta a 
la realización de abastecimien
to de agua pendiente del pleno 
de : la Diputación. Además de 
otros puntos de menor impor
tancia, destaca el referente a la 
reorganización de las comisio
nes, resaltando la inclusión en 
la de Cultura de Ángel Her
nández, del grupo socialista, 
junto a su compañero de candi
datura Ángel Díaz. 

El día 19, jornada de la 
inauguración, tuvo lugar la 
apertura de la exposición del 
libro infanti l , juveni l y 
didáctico; el martes estuvo 
dedicado al taller de pintura 
y modelado, además de la ex
posición de un gran mural 
colectivo. 

Dentro de estas Primeras 
Jornadas Municipales han te
nido cabida múltiples actos 
literarios, con participación 
de escritores españoles, entre 
los que se encuentra Buero 
Vallejo. Lo más interesante 
de estas Jornadas son las con
ferencias que todos los días 
tienen lugar en la Casa de la 
Cultura de Móstoles; los te
mas tratados son de lo más 
diverso. La arquitectura es
colar fue uno de los debati
dos, otra conferencia ha esta
do dedicada a la sanidad es
colar y el tema deportivo ha 
tenido igualmente su hueco 
dentro de este ciclo de confe
rencias. Para el lunes día 26 
están previstas dos charlas 
muy interesantes: la primera 
versará sobre educación es
pecial, y la segunda, sobre el 
tema Parlamento y educa

ción. Los ponentes de esta 
última serán Pilar Brabo, y 
Luis Gómez Llórente. Tras la 
exposición del tema habrá un 
debate sobre los problemas 
actuales de la enseñanza. 

Los ponentes del gran 
número de conferencias que 
tienen cabida en estas Prime
ras Jornadas son técnicos 
muy cualificados, cada uno 
en él tema que le concierne. 
Pero no sólo ha habido con
ferencias; también el cine do
cumental, así como distintas 
m u e s t r a s d e p o r t i v a s y 
artísticas a cargo de colegios 
y asociaciones de padres de 
los diversos centros de la lo
calidad, se han dado cita en 
esta semana cultural. 

Todos estos actos se han 
desarrollado en la Casa de la 
Cultura y han estado presidi
dos por su nuevo director, el 
señor Ahumada, ex profesor 
de la Universidad de Chile. 
El promotor de estas Prime
ras Jornadas ha sido el Con
sejo Escolar Municipal, enca
bezado por el concejal de 
Cultura, David Rodríguez 
Blanco. 


